Churfürstlicher Hofstaat

Auftritt auf dem Weihnachtsmarkt

(ch/red). In diesem Jahr zeigte der Churfürstliche Hofstaat am 01.12. auf der Bühne des Weihnachtsmarkts, dass Märchen immer noch zeitgemäß sein können. In seiner Interpretation des Grimm'schen Märchens "Das blaue Licht" gerät ein verarmter Soldat in ein Leben mit Hartz IV. Er muss als Ein-Euro-Jobber bei einer garstigen Hexe Dienst tun. Doch er findet die

wunderbare Kraft des Pfannkuchen liebenden blauen Lichts. Mit dessen Hilfe heiratet er dank des königlichen Mopses die Shopping Queen-Prinzessin und wird selbst König.

Auch heute hoffen viele auf eine märchenhafte Wendung ihrer Lage. Die pantomimisch dargestellte Erzählung wurde von Tänzen des Hofstaats untermalt.



Der Zauber des blauen Lichts vertreibt die Hexe, dargestellt von Peter Speil, Roberth Gebetsroither, Barbara Bergmann, Gabi Feige, Peter Feige, Barbra Werle, Julian Wölfling, Evelyn Eckhof, Frank Scharmann und Cathrin Wölfling. Foto:

Der Zirkus war zu Gast

Churfürstlicher Hofstaat besucht GRN-Zentrum



Tanz mit Peter Speil, Barbara Bergmann, Evelyne Eckhof und Roberth Gebetsroither Foto: ch

(red). "Zirkus Rokoko" ... Unter diesem Motto fand der diesjäh-

rige Auftritt des churfürstlichen Hofstaats Schwetzingen am 24.11. im GRN-Seniorenzentrum statt, der damit die Tradition fortführte, den Senioren das bunte Treiben der Vorweihnachtszeit ins Haus zu bringen. Gespielte Zirkusdarbietungen sowie Tänze in prächtigen Kostümen wechselten sich ab. Es traten auf: Ein kleiner Dompteur, der den kurfürstlichen Mops durch den Reifen springen ließ, ein Zauberer und sein Lehrling, die aus einem Zylinder einen Elefanten hervorzauberten, zwei jonglierende Spaßmacher, eine waghalsige Seil-

tänzerin und zum Abschluss das anheimelnd gespielte auch von dem jüngsten Mitglied des CHS gesungene Gutenacht-Lied "Buona Notte" – dies lock-

te bei einigen eine Träne hervor. Der Applaus und die Freude der zahlreichen Zuschauer belohnte die gelungene Vorstellung.

Frauenselbsthilfe nach Krebs

Jahresabschluss in Brühl

(red). Die Selbsthilfegruppe Brühl-Schwetzingen lädt die Teilnehmer und Freunde der Gruppe zur vorweihnachtlichen Jahresabschlussfeier am Mi., 12.12. um 14.30 Uhr ins TV-Clubhaus Brühl ein. Gemeinsam soll auf das zurückliegende Jahr zurückgeblickt werden, denn die Pflege der guten Gemeinschaft ist ein wichtiges Anliegen bei den Aktivitäten der Frauenselbsthilfe nach Krebs.

Kontakt: Gardy Cerff, Tel. 139955.